
 

          
 

 

 9月 16日第 2回オープンスクールには、在校生保護者の皆様のご参観ありがとうございました。

他に、園児 35名とその保護者ほか、大学等の関係者含め、80名を超える参加がありました。 

 このオープンスクールは、県内唯一の私立小学校として、国・公立小学校との特色の違いを感じ

て、本校を選んでいただいたり興味をもっていただいたりすることを目的に公開するものです。 

 本年度、学校説明会での児童会からの挨拶をお願いしたところ、｢児童会で動画を作成して学校

説明をさせてもらえませんか｣と代表が校長室を訪れました。聞いてみると、明豊中学校の生徒募

集のポスターに｢明豊生の一日｣という動画の QRコードがあり、その動画を見て、自分たちも動画

で｢明星小の一日｣をつくって紹介したいということなので、｢ぜひ！｣とお願いしました。 

 いよいよ当日は、学校説明の時間、児童会説明⇒校長説明⇒英語科説明の順で、冒頭の児童会長

の谷川さんの挨拶は、参加園児向けに下のとおりでした。続いて、本多くん、辻田さん、増田く

ん、宿さん、西馬くんが約 5分にまとめた動画にナレーションを入れながら見事に説明しました。 

                                （↓説明動画の一部） 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

参加者から、次の感想をいただきました。皆様も、お知り合いに本校のよさを伝えて下さい。 

 

 

 

 

第 2回オープンスクール盛況～｢児童会がやります！｣～ 

 

大運動会！ 
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今日は、オープンスクールにお越しいただきありがとうございます。小

学校に入学するまであと 6ヶ月くらいですね。私たちは、毎年 1年生が入

学してくるのを楽しみにしています。入学したら 1年生から 6年生までの

グループが決められ、上級生が下級生の世話をしながら遠足に行ったりし

ます。お兄さんお姉さんたちと一緒に遠足に行って弁当を食べたり遊んだ

りしましょう。 

明星小学校は、とっても明るくてきれいな学校です。その理由は、みん

なで挨拶をしたりお掃除をがんばったりしているからです。毎日きれいな

教室で勉強したり、お昼ご飯を食べたりして楽しく過ごしています。それ

と、芝生の運動場はとっても気持ちがいいので、まだ行っていない人は、

寄ってみて下さい。私は、毎年の運動会や体育の時間がいつも楽しみです。 

私はもうすぐ卒業しますが、この小学校でたくさん思い出ができてよか

ったと思っています。みなさんも明星小学校で過ごす 6年間はきっと楽し

いものになると思います。ぜひ私たちの明星小学校に来て下さい。 

 

 
○児童会の子供たちの説明が素晴らしかったです。思わず、自分の子供の将来と重ねました。 

○タブレットの使用が日常化されている事に驚きました。自分たちで動画制作をされたという

事が驚きでした。実際に通われている子供達の成果を見ることができて良かったです。 

○在校生のプレゼンテーションもとても興味深く、楽しい学校生活の様子が伝わってきました。

あんな素敵なお姉さん、お兄さんに、成長できるのか！とても楽しみになりました。 


